

Hoy, en una entrevista en el programa *Más de uno* de Onda Cero

Tellado: “Con la designación de Teresa Ribera como comisaria pierde España y pierde Europa”

- El portavoz del GPP en el Congreso, Miguel Tellado, asegura que Ribera es mala candidata para ser comisaria europea porque “no estuvo a la altura durante la riada y tampoco lo estuvo como ministra de Transición Ecológica porque de su departamento dependían unas obras que podrían haber evitado una tragedia como esta y no las hizo por un cálculo coste-beneficio”
- Destaca que una vez más se ha visto a un PSOE y a un presidente del Gobierno que superan “todas sus líneas rojas”. “Los que se fueron a una campaña electoral de las europeas diciendo de la ultraderecha aquello de *no pasarán*, acaban de pactar con ella y los eurodiputados de Sánchez votarán a comisarios de Orbán y Meloni. Eso es lo que le duran a Sánchez sus principios y sus valores”
- Recuerda que Ribera “no ha pisado Valencia” 22 días después de las riadas y que el día de la tragedia “estaba maquinando los apoyos necesarios para ser comisaria europea en Bruselas”. “Tenía que haber estado allí y lamentablemente no ha estado”. “Sigue instalada en eso del presidente del Gobierno de si necesitan ayuda, que la pidan”, dice
- Sobre la comparecencia obligada de la vicepresidenta en el Congreso y en el Senado, considera que demostró estar “más preocupada de llevar adelante una representación teatral” que en dar explicaciones. “Cero autocrítica sobre su gestión”, opina
- Critica que Sánchez ascienda a comisaria a la persona que anuló en 2021 un proyecto para el Barranco del Poyo que “a lo mejor hubiese permitido salvar vidas”
- “Es que llevan gobernando 6 años y medio y no ejecutaron su propio proyecto porque Teresa Ribera milita en la intransigencia ecológica”, denuncia tras lo que recuerda que la vicepresidenta tenía encima de la mesa, cada año, escritos de los alcaldes de los ayuntamientos afectados pidiendo la limpieza y el desbroce del Barranco y los desatendió todos

- El portavoz del GPP critica “la incompetencia, la intransigencia, el egoísmo y la indolencia de Teresa Ribera que está instalada en el cálculo político y personal”
- Mientras, destaca que el presidente de la Generalitat Valenciana ha estado desde el primer momento dando la cara. “Carlos Mazón no ha desertado de sus responsabilidades. Quien sí ha desertado de sus responsabilidades en los primeros momentos ha sido el Gobierno de España”.
- Señala que el Ejecutivo de Sánchez dejó solo al de Mazón, limitándose a proporcionar los medios justos cuando se estaba ante una emergencia nacional. “El Gobierno de Pedro Sánchez tenía que actuar se lo pidiesen o no”, concluye